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На земле

Сегодня – День работников ГАИ-ГИБДДХорошие новости

Детишкам
на молочишко
Управление по социальной

поддержке населения получило
один миллион рублей для пога-
шения задолженности по вып-
лате пособий по уходу за деть-
ми до полутора лет.
Этих денег достаточно, что-

бы выплатить матерям долги по
май включительно. В ближай-
шее время ожидается поступ-
ление средств на оплату посо-
бий за июнь.

На ремонт
и переселение –
100 миллионов
рублей
В адрес главы администрации

края А. Карлина пришла теле-
грамма от заместителя предсе-
дателя Государственной Думы
РФ В. Володина, в которой со-
общается об увеличении для
нашего края субсидии на про-
ведение ремонта многоквартир-
ных домов и переселение граж-
дан из аварийного жилья.
 Реализуя Послание Прези-

дента Российской Федерации В.
Путина Федеральному Собра-
нию Российской Федерации,
подчеркивается в телеграмме,
фракция  «Единая Россия» вне-
сла поправки в федеральный
бюджет на 2007 год, в соответ-
ствии с которыми Алтайскому
краю предложено выделить
100291,8 тысячи рублей на пе-
реселение жителей края из ава-
рийного жилого фонда и ре-
монт многоквартирных домов.

Инспектора
дорожно-
патрульной
службы
Андрей ШТУМФ
(слева)
и Владимир
Н О В И К О В ,
работающие
в ГИБДД
третий год,
зарекомендовали
себя добро-
совестными
сотрудниками.

Наказать нарушителя,
не нарушая прав гражданина,
– такова
задача
сотрудников
ГАИ

Поздравляю
всех своих коллег
с 71-й годовщиной

образования
ГАИ-ГИБДД!

Желаю вам успехов в нелег-
кой работе по обеспечению бе-
зопасности дорожного движе-
ния, а вашим семьям – добра,
здоровья, теплоты, душевной
щедрости и терпения, ведь ин-
спектора ГИБДД так редко бы-
вают дома.

Свой вклад внесли в безо-
пасность на дорогах и нынеш-
ние пенсионеры ГИБДД: Сер-
гей Николаевич Колодников,
Виктор Николаевич Якубовс-
кий, Анатолий Артемович
Шмыгленко. От имени сотруд-
ников ОГИБДД ОВД по Троиц-
кому району поздравляю вас с
праздником и желаю крепкого
здоровья и семейного благопо-
лучия.

Е. ДЕРГАЧЕВ,
начальник ОГИБДД ОВД

по Троицкому району.

Александр Петрович Шариков в
Троицкой ГАИ-ГИБДД с 1986 года.
Хотя сейчас он подчинен Бийско-
му МРЭО, продолжает работать в
Троицком РЭО и также участвует
в спецоперациях, проводимых от-
делением, и является шефом-на-
ставником для молодых инспекто-
ров, которым он не отказывает в
помощи, если они обращаются за
советом.
Второй год в районе на феде-

ральной трассе в круглосуточном
режиме работает стационарный
пост (СП) ДПС. Нынче для него
ГУВД края выделило компьютер и
установило программу с федераль-
ной базой данных, с помощью ко-
торой можно узнать всю интере-
сующую инспектора информацию
о водителе и его транспортном
средстве. Как следствие – повыси-
лась эффективность работы стаци-
онарного пункта: стали выявлять
больше водителей, управляющих
транспортом после лишения их
этого права, и автомобилей, объяв-
ленных в федеральный розыск.
 По общероссийской статисти-

ке, за последние десять лет на до-
рогах страны погибло в ДТП 270

тысяч человек. Для того чтобы со-
кратить число гибнущих, принята
федеральная программа на 2006-
2012 годы, на основе которой при-
няли и краевую программу, при-
званную предупреждать опасное
поведение участников дорожного
движения, развивать систему под-
готовки водителей, сократить дет-
ский травматизм в ДТП, усовер-
шенствовать организацию дорож-
ного движения.
На поддержание программы из

федерального бюджета выделено
несколько миллиардов рублей,
часть из них предназначена Алтай-
скому краю. По этой программе
ОГИБДД ОВД по Троицкому рай-
ону получило новый автомобиль,
скоростимер, линейку для провер-
ки состояния дорожного полотна
и усовершенствованную аптечку на
СП ДПС.
На дорогах района, а также на

федеральной трассе возрос поток
транспорта. В последнем случае –
почти вдвое, в связи с тем, что в
Алтайском крае в перспективе дол-
жна появиться игровая зона, раз-
вивается туристический бизнес.
Соответственно возросла и нагруз-

ка на сотрудников ГИБДД, прихо-
дится постоянно работать в уси-
ленном режиме. За шесть месяцев
текущего года сотрудниками
ГИБДД выявлено 8450 нарушений,
из них 203 – управление транспор-
том в состоянии алкогольного опь-
янения; на федеральной трассе за-
фиксировано 2452 нарушения ско-
ростного режима. За первое полу-
годие изъято девять единиц огне-
стрельного оружия и 4,33 грамма
наркотических веществ – героина.
Материалы, составленные со-

трудниками ОГИБДД, обрабатыва-
ет и контролирует правильность их
оформления инспектор админис-
тративной практики Алена Капа-
турина, и от нее зависит оконча-
тельный результат нашей работы.
Она превосходно справляется со
своими обязанностями, при необ-
ходимости может объяснить инс-
пектору порядок составления ма-
териала и довести требования, ко-
торые к этому предъявляет зако-
нодательство, чтобы, не нарушая
прав гражданина, привлечь его за
нарушение правил.
Подготовил Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

В ОГИБДД ОВД по Троицкому
району работают 24 человека, двад-
цать из них – инспектора дорож-
но-патрульной службы. По словам
начальника ОГИБДД Е.А. Дерга-
чева, идет становление коллекти-
ва. Большинство сотрудников ра-
ботают по два года и менее, но уже
проявили себя с лучшей стороны и
показали хорошие результаты в ра-
боте. Среди них инспектора ДПС
Владимир Новиков, Алексей Дья-
ков, Андрей Штумф.
-Непосредственно на линии

контроль за деятельностью инспек-
торов осуществляют старшие ДПС
Евгений Матвееев и Алексей Про-
копьев, который в прошлом году
переехал в Троицкое из Солонеш-
ного, сменив должность следовате-
ля на старшего ДПС ОГИБДД, -
говорит Е.А. Дергачев. - Несмотря
на различия в деятельности следо-
вателя и старшего дорожно-пат-
рульной службы, он быстро осво-
ился со спецификой новой рабо-
ты и хорошо ее выполняет.
После реорганизации в прошлом

году регистрационно-экзаменаци-
онный пункт был присоединен к
межрайонному РЭО в Бийске.

Уважаемая
Алена Викторовна

КАПАТУРИНА!
Сердечно поздравляем тебя

с Днем работников ГАИ!
Будь вечно желанна

и всеми любима,
Всегда обаятельна, неотразима,
Глаза твои счастьем

пусть вечно сияют,
А в жизни лишь только

друзья окружают.
Твои друзья.

Такой сырой
и нежаркий июнь...
При норме 16,7°С среднеме-

сячная температура июня была
ниже на один градус и соста-
вила 15,7°. Прошлогодний июнь,
наоборот, был теплее нормы на
три градуса.
Осадков за первый летний

месяц выпало на 20 % больше
– 78 мм, при норме месяца 61
мм. В 2006 году этот показатель
составил лишь 29 % от нормы.
Максимальная скорость ветра
в прошлом месяце была 18 м/с,
год назад – 12 м/с.

6
июля,
15.00,
РДК

Российский цирк
                            «ТРИУМФ»
                               (г. Омск)

Приобретая билеты до 5 июля,
ВЫ ПОЛУЧАЕТЕ СКИДКУ!

Профессиональные
артисты
со своими

питомцами

Погода

ВНИМАНИЮ ЖИТЕЛЕЙ СЕЛ
ГОРНОВОЕ и КРАСНОЯРЫ!
6 июля в 10.00 в Красно-

ярах, в 11.00 – в Горновом бу-
дут вести прием граждан специ-
алисты Управления Пенсионно-
го фонда. Принимаются заявле-
ния на отказ от набора соци-
альных услуг на 2008 год.
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9 мая в Многоозерном сельском
Доме культуры собрались с семья-
ми ветераны войны, труженики
тыла. И каждому из них был задан
один и тот же вопрос: «Что вам
особенно запомнилось из военного
лихолетья?». И вот что рассказали
супруги Николай Петрович и Ани-
сья Николаевна Алтаповы.
-Мне пришлось освобождать от

врага города и села Украины, -
вспоминает Николай Петрович. –
Освободили Донбасс. Все его шах-
ты были взорваны или заминиро-
ваны фашистами. А надо сказать, до
войны уголь Донбасса снабжал ев-
ропейскую часть страны, и когда
немцы заняли Донбасс, то вся на-
дежда была на уголь Кузбасса. Каж-
дый килограмм кузбасского угля
был на строгом учете, и он шел в
основном на заводы, которые вы-
пускали военную продукцию. Вот
почему после освобождения Дон-
басса стали быстро восстанавли-
вать его шахты.
Я же в это время с войсками шел

с боями к Белой Церкви, и тут меня
тяжело ранило. Не буду рассказы-
вать, какие мытарства испытал, мо-
таясь по госпиталям, но в родное
село Южаково вернулся инвали-
дом. И тут мне жена Анисья гово-
рит: есть, мол, легкая работа для
инвалидов – готовить древесный
уголь для колхозных кузниц. На

Книге – 60 лет
В заброшенной конторе

Южаковского лесозаготови-
тельного участка работники
местной администрации обна-
ружили Книгу почета за 1947
год. Партийная и профсоюзная
организации того времени зано-
сили в Книгу почета фотогра-
фии стахановцев лесоучастка.

Вот небольшой портрет Ми-
хаила Прокопьевича Фатеева.
Подпись гласит: «Старший ме-
ханик Южаковского мехлесо-
пункта. 1904 года рождения.
Член ВКП(б). Он обеспечил ра-
боту автотранспортного парка».

А об Анисиме Ивановиче
Бахнове читаем: «Лесоруб.
1910 года рождения. Беспар-
тийный. Заготовку леса ведет с
1940 года. В 1947 году досроч-
но выполнил план по заготовке
древесины».

Тускловатая фотография Ми-
рона Петровича Лапина: «Груз-
чик. Беспартийный. 10 лет ра-
ботает в лесопункте. И всегда
перевыполняет план».

В Книге немало фотографий
других стахановцев того време-
ни. Читаешь скупые строки и
видишь, как люди своим трудом
стремились залечить раны, на-
несенные войной.

Книга большого формата, а ее
вес – 8 кг. Она передана в Тро-
ицкий районный музей.

Пусть
эта память
будет в сердце
каждого!

22 июня, как и везде, в нашем
поселке прошел митинг, посвя-
щенный Дню памяти и скорби.
Мало населения осталось в по-
селке, но почтить память погиб-
ших люди собрались. Пришли
и ветераны войны.

Небольшая площадь возле
памятника была оформлена
цветами – постарались культра-
ботники и школьники. С про-
никновенными словами обрати-
лись к односельчанам глава ад-
министрации А.М. Неустроев и
председатель совета ветеранов
Н.П. Четвергова.

Учащиеся школы и воспитан-
ники детского сада возложили
к памятнику венки и гирлянды.
Зазвучала музыка, и у многих на
глазах появились слезы. Это
значит, что до сих пор люди
пронесли в своих сердцах па-
мять о тех, кто не вернулся с
войны, кто в тылу своим герои-
ческим трудом приближал По-
беду.

Мы не должны допустить,
чтобы время выветрило из на-
ших сердец эту память. Мы дол-
жны ее донести до молодежи, а
молодое поколение пусть по-
старается, чтобы такое страш-
ное событие никогда не повто-
рилось.

За хорошую организацию ми-
тинга хочется поблагодарить
культработников Е.П. Прохоры-
чеву, Е.В. Рябову, Т.В. Шахову.

Н. ЧЕТВЕРГОВА.
П. Многоозерный.

Светлая память...
После непродолжительной бо-

лезни ушла из жизни замечатель-
ная женщина – Надежда Василь-
евна КИСЕЛЕВА.
Более 35 лет педагогической дея-

тельности прошли в музыкальной, а
затем в детской школе искусств. От-
давая частицу своей души каждому
ученику, она заслуженно пользова-
лась уважением и любовью коллег и
учащихся. За свой труд была нео-
днократно награждена. На протяже-
нии многих лет Надежда Васильевна
была солисткой эстрадно-народного
ансамбля «Родник». Ее голос звучал
не только в концертных залах Троицкого района, но и на лучших
площадках Алтайского края. Надежда Васильевна была прекрас-
ной матерью и доброжелательным, чутким человеком.
Коллеги и учащиеся школы искусств глубоко скорбят по

поводу безвременной кончины Надежды Васильевны Киселе-
вой и приносят соболезнования родным и близким.ЧЛЕНЫ КЛУБА «ДЕВЧАТА»

побывали у супругов Мед-
ведевых 22 июня, в День памяти и
скорби. Любовь Пименовна – доб-
рая, милая, прекрасная женщина, и
энергичный, волевой – Прохор
Панкратьевич.
Их биографии, их трудовой путь

заслуживают почета и уважения:
оба ветераны труда. Любовь Пиме-
новна – труженица тыла, в 1950
году работала на узкоколейке на
Сахалине, имеет награды, медаль
матери-героини. Прохор Панкрать-
евич – участник Великой Отече-
ственной войны, морской пехоти-
нец, имеет награды за победу над
Японией, работал на Сахнефтест-
рое в 1950 году, имеет орден Тру-
довой Славы III степени.
Эта семейная пара вырастила и

воспитала шестерых детей, все име-
ют высшее образование. Дочь Ва-
лентина живет в Благовещенске,
работает на мелькомбинате началь-
ником по труду и зарплате. Ирина
живет в Москве, работает на тамож-
не. Евгения – в Московской обла-
сти, занимается предприниматель-
ской деятельностью. Людмила жи-
вет в Америке. Сын Виктор – ди-
ректор ОРСа торговли в Тюменс-
кой области. Сын Николай – тех-
нический директор фирмы в Бар-
науле.
Счастливые бабушка и дедушка

имеют 12 внуков и пять правну-
ков.
6 июня Любовь Пименовна и

Прохор Панкратьевич отметили
свой семейный юбилей – брилли-

Считайте доход своевременно
«В нашей семье доход не менялся уже более двух лет. С прошлого

года нам перестали платить детское пособие на двоих наших детей.
Из Управления по социальной поддержке населения нам присылают
уведомления о том, что мы еще и остались должны некоторую сумму,
которую необходимо выплатить. Грозят судебным разбирательством.
Поясните, почему перестали платить «детские». С.Щ., с. Троицкое».
Отвечает специалист по назначению детских пособий Управления

по социальной поддержке населения Н.А. Копылова:
-Каждый конкретный случай по выплате пособий нужно рассмат-

ривать отдельно. Ежемесячный прожиточный минимум на человека
составляет 3150 рублей. Наше управление имеет право делать запро-
сы о заработной плате работников, чьи дети получают детское посо-
бие, в любые организации и за любой период времени. Эти проверки
проходят раз в год. Если совокупный доход родителей превышает
прожиточный минимум, то в детском пособии им отказывают.
Задолженность образовалась в связи с тем, что родители вовремя

не сообщили об изменении своего дохода. Это не единичный случай.
Управление по социальной поддержке населения уже подавало на
должников в суд о взыскании переплаченной суммы.
Если кто-то хочет возобновить выплату детских пособий, то необ-

ходимо предоставить справку о доходах за последние три месяца,
трудовую книжку, свидетельства о рождении детей, справки о лич-
ном подсобном хозяйстве, о составе семьи, и если совокупный се-
мейный доход не превышает прожиточного минимума на каждого
члена семьи, выплаты возобновятся.

антовую свадьбу. Девушки из клу-
ба «Девчата» пришли поздравить
юбиляров. Ирина Бернт поднесла
«молодым» каравай, а Нина Матю-
шина – цветы.
Гостеприимные хозяева пригла-

шают девчат к столу. Звучат слова
ведущей:
Бриллиантовая свадьба!
Срок, поверьте, не простой!
Как достичь его, узнать бы,
Не состариться душой?
Вы сегодня – два героя:
Вашим чувствам – шестьдесят!
Столько лет вот эти двое
Мило рядышком сидят.
Под аплодисменты Юля Степи-

на и Света Баталова надевают на
юбиляров памятные медали.
Бриллиантовая свадьба четы

Медведевых совпала с юбилейной
датой Алтая. Звучат теплые слова
и поздравления в адрес юбиляров,
им вручают памятные подарки:
фотоальбом, коробку конфет, па-
мятный календарь. За чаем девуш-
ки беседуют с ветеранами, Прохор
Панкратьевич дает советы моло-
дым. Звучат песни для них: «Дере-
венька», «Весна на Заречной ули-
це», «Дарья», «Синий платочек» и
др.
Вот и пришла пора прощаться,

снимок с девчатами на крыльце
хозяев, и слова на прощанье:
Не говорите, что постарели,
Что за спиною много лет.
Ваша звезда не догорела,
С какою вы пришли на свет.

А. ШАЙДЕРОВА,
воспитатель АГППК.

От юных лет
и до седин
Молоденькая девочка в ситцевом платьице с косой на плечах –
Любочка и озорной красавец-парнишка Прохор
в красивой деревушке, окруженной голубыми озерами,
с простым названием Акутиха Быстроистокского района
Алтайского края соединили свои судьбы 6 июня 1947 года
да так и прожили вместе до сегодняшних дней.

Дорогие мои старики... Вспоминают ветераны

Шли по Углевой
обозы

первый взгляд, технология изготов-
ления такого угля простая. Выкор-
чевать пни, добыть из них скипи-
дар и выжигать уголь. В то время
этими делами занимались подро-
стки, женщины, они же готовили
чурочку для газогенераторных ма-
шин. Бензина-то не хватало, и по-
этому все машины работали на
чурочках. Мы, южаковцы, готовили
древесный уголь для колхозов и
совхозов. Помню Луку Закоптело-
ва, Панфила Сизикова, назвал бы
других, но ведь прошло столько
времени...…
За древесным углем приезжали

из всех колхозов района. На лоша-
дях и даже быках. Бывало, зимой
приедут те же подростки, в фуфай-
чонках, подшитых валенках, озяб-
нут. А в конторке была небольшая
комнатушка, вот они в ней обогре-
ются, погрузят уголь и за 50-60 км
везут домой. Колхозные кузницы
благодаря нашему углю не проста-
ивали, а дорога от Южакова и даль-
ше вплоть до центральной усадь-
бы совхоза «Беловский» получила
название Углевая. Ее долго так на-
зывали. Это была дорога, по кото-
рой дни и ночи шел драгоценный
уголь, везли чурочки для машин. И
когда закончилась война, мы эту
дорогу называли Углевой и Горь-
кой правды Победы.

Записал Роберт ПОПОВ.

Ваш вопрос – наш ответ

7 июля в 21.00 на центральной площади райцентра ФЕСТИВАЛЬ

«Песни Иткульского лета»



На земле троицкой 33 июля 2007 г.

Конкурсы

ОСЕМЕНЕНИЕ КОРОВ – дело,
конечно же, деликатное, но, как ска-
зал главный зоотехник Управления
по АПК В.П. Ример, корова «рабо-
тает» на теленка. А нет теленка, нет
и молока.
-К сожалению, показатели выхо-

да телят сейчас значительно сни-
зились. В этом году за пять меся-
цев в хозяйствах недобрали около

Кто отвечает
за рекультивацию?
Без сомнения, то, что в районе, а точ-

нее, пока только в Троицком, появился газ,
– благо, но наряду с этим появляются и
определенные неудобства, а именно – при
прокладке газопровода нарушается дорож-
ное полотно. Восстанавливать его должны
организации-подрядчики.
На одном из совещаний по вопросам га-

зификации глава района М.И. Зань озву-
чил эту проблему и получил заверения, что
рекультивация заложена в смету и будет
выполнена. Но, как говорится, воз и ныне
там.
Свое мнение по этому поводу высказал

начальник ОГИБДД ОВД по Троицкому
району Е.А. ДЕРГАЧЕВ:
-Понятно, что лето короткое, и газовики

хотят быстрее проложить газопровод. Они
в этом заинтересованы. Насколько я знаю,
по завершении земработ они обязаны  вос-
становить нарушенное дорожное покры-
тие, и это прописано в выданном сельс-
кой администрацией разрешении на про-
ведение земельных работ. Однако никаких
мер по выполнению данных обязательств
не предпринимается. Поэтому мы будем
принимать меры к сельской администра-
ции. В конце концов, у нее есть основания
требовать от организаций, осуществляю-
щих прокладку газопровода, исполнения
их обязанностей по восстановлению до-
рожного полотна. Пусть даже в судебном
порядке.
Проведен частичный ремонт автобусно-

Больше телят –
здоровых и крепких!

300 телят. Значит, произошел и не-
добор продукции, - сказал Влади-
мир Петрович.
Специалист департамента по

воспроизводству стада Н.И. Зинов
посетовал, что плохие показатели
в животноводстве потому, что на
фермах нет элементарных инстру-
ментов. Тем не менее в районе еще
остались настоящие мастера этой
профессии.
Антонина Фроловна Титова ра-

ботает оператором искусственно-
го осеменения с 1973 года. Снача-
ла в колхозе «Красное знамя», те-
перь в крестьянско-фермерском
хозяйстве «Сатурн» (Горновое). И
на конкурсе она показала настоя-
щий «мастер-класс». Несмотря на
то, что все приходилось делать под
пристальным вниманием жюри и
зрителей, да еще и в незнакомой
обстановке, Антонина Фроловна
справилась со всеми заданиями с
завидным спокойствием.
Некоторые замечания от жюри,

конечно же, поступили в ее адрес,
но бывалый животновод отстаива-
ла свою точку зрения. Опыт-то не-
малый!
Стоит отметить, что, к великому

сожалению, конкурсантов было
всего… двое.

Татьяна Трофимовна Беломыт-
цева (ПСХ «Заводское») с задани-
ями справилась тоже неплохо, но,
видимо, сильно волновалась.
Остальные хозяйства: АО «Вели-

кий Октябрь», ПХ «Троицкое»,
ООО «Нива» - решили, что их опе-
раторы искусственного осемене-
ния еще неопытные, поэтому при-
везли их в качестве зрителей, что-
бы посмотреть, как работают мас-
тера.
Однако после некоторых угово-

ров жюри Наталья Викторовна

Татьяна Трофимовна Беломыт-
цева немного волнуется: все
ли правильно?

Антонина Фроловна Титова показывает «мастер-класс».

Тимощук (ООО «Нива») все же
решила проверить свои знания и
согласилась стать третьей участни-
цей конкурса.
В результате жюри вынесло ре-

шение, что нынче наш район на
краевых соревнованиях будет пред-
ставлять Антонина Фроловна. Вто-
рое место было присуждено Тать-
яне Трофимовне, третье – Наталье

Сергей Антонович Кабаев
работал в совхозе «Пролета-
рий» оператором искусствен-
ного осеменения. В 1998 году
на краевых соревнованиях он
занял второе место. Сейчас
по состоянию здоровья он не
работает. Но пропустить такое
мероприятие никак не мог.
Своими впечатлениями он
делится с менеджером ООО
«Нива» Н.В. Зименковой.

19 июня в ООО «Нива» (п. Гордеевский) прошел конкурс опера-
торов искусственного осеменения сельхозживотных. Такой кон-
курс не проводился в районе уже много лет.

Викторовне.
После конкурса Антонина Фро-

ловна шутя подбодрила собрав-
шихся:
-Ну, что, девчата, будем делать

телят!
Шутки шутками, но дело-то се-

рьезное…...
Наталья ТРОФИМОВА.

Фото автора.

Актуально

Газопровод тянут – дороги трещат

го маршрута «Ремзавод – больница», но
другие дороги, к сожалению, приходят в
плачевное состояние. Полагаю, жителей
Троицкого такое положение устраивать не
может.

Скоро появятся
«лежачие
полицейские»
-Второй год решается вопрос об устрой-

стве в райцентре искусственных неровно-
стей, так называемых «лежачих полицейс-
ких». На днях этот вопрос мы обсуждали с
главой Троицкой сельской администрации.
Рассчитываем, что в первой декаде июля
«полицейские» появятся на дорогах. На ко-
миссии по безопасности дорожного дви-
жения этот вопрос обсуждался и с руко-
водителем ДРСУ, который согласен ока-
зать активное содействие выполнении ра-
бот.
Пока решен вопрос о создании искус-

ственных неровностей на трех улицах, в
местах наиболее интенсивного движения
транспорта и большого потока пешеходов:
на улице Ленина, между Пенсионным фон-
дом и Управлением по соцподдержке, то
есть там, где бывает много пенсионеров и
жителей сел района, не привычных к ин-
тенсивному дорожному движению; у ТСШ
№ 2 по переулку Пролетарскому – там,
где дети переходят дорогу к школе, и тре-
тий «лежачий полицейский» будет сделан
у автобусной остановки в районе АГППК.
Кроме того, жители райцентра высказы-

вают пожелание об устройстве неровнос-
ти и на улице Ленина между улицами Тол-
стого и Гоголя, где некоторые водители
допускают превышение скорости. Этот
вопрос будет обсужден, и, думаю, по нему
тоже будет принято положительное реше-
ние на ближайшей комиссии по безопас-
ности дорожного.
Данная мера – вынужденная и на доро-

гах Троицкого вводится в связи с резким
ростом в райцентре транспортного пото-
ка. Она не доставит неудобств водителям,
соблюдающим Правила дорожного движе-
ния и не превышающим скоростной ре-
жим. А нерадивым владельцам транспорт-
ных средств «лежачий полицейский» не
даст нарушить установленный скоростной
режим и может привести к поломке бам-
пера, отрыву глушителя или брызговиков,
заставив при этом водителя сбавить ско-
рость. Искусственные неровности будут
выполняться в соответствии с ГОСТом, о
месте их расположения известят дорож-
ные знаки.

лено, что под запрещающие знаки на пло-
щадь можно въезжать транспорту, обслу-
живающему торговые точки, для погрузки
и выгрузки товара, но при этом надо пред-
варительно получить  разрешение сельс-
кой администрации. С владельцами мага-
зинов проведена беседа о недопустимос-
ти парковки личного транспорта за зап-
рещающими знаками, для этой цели есть
стоянка на улице Пушкина, а площадь –
для пешеходов. Проезд транспорта под зап-
рещающий знак создает угрозу жизни и
здоровья людей.
Административное воздействие на на-

рушителей будет применяться и в даль-
нейшем. Они, в том числе, будут пригла-
шаться на комиссию по безопасности до-
рожного движения. А к злостным наруши-
телям будет применяться наказание – уд-
воение штрафа либо административный
арест до пятнадцати суток. Решение по
данному вопросу будет принимать суд.
16-17 июня вместе с инспектором до-

рожного надзора мы провели проверку со-
стояния дорожных знаков в райцентре и
соответствия их ГОСТу. Поражает то, что
многие знаки испорчены – погнуты, по-
царапаны. Обращаюсь к тем, кто это тво-
рит: неужели вы не понимаете, что из-за
испорченного знака могут пострадать в
ДТП люди, в числе которых, возможно, ока-
жетесь вы, ваши товарищи, знакомые или
родственники?
Так как установить вредителей сложно,

хотя работа сотрудниками ГИБДД в этом
направлении ведется, просьба ко всем, кто
располагает информацией о людях, по-
вреждающих дорожные знаки, сообщить о
них по телефонам 22-4-73 или 02. К нару-
шителям будет применена самая жесткая
мера, предусмотренная законодательством,
вплоть до возмещения ущерба, причинен-
ного повреждением дорожного знака.

Подготовил
Андрей ТИМОХИН.

Троицкое занимает довольно большую площадь, и численность населения, име-
ющего автотранспорт, немалая. Неудивительно, что в последнее время количе-
ство транспорта и интенсивность движения на улицах райцентра значительно
увеличились. Однако асфальтированные улицы у нас можно перечесть по паль-
цам, а качество дорожного покрытия оставляет желать лучшего.

Центральная
площадь –
не для транспорта
-Кстати, о знаках: 19-21 июня мы с ин-

спектором дорожно-постовой службы про-
водили рейд по соблюдению водителями
требований дорожных знаков в районе
центральной площади села. В ходе рейда
установлено, что требования знаков зача-
стую нарушаются, и нарушаются именно
водителями Троицкого, а не приезжими.
Все выявленные нарушители, а это поряд-
ка двадцати человек, привлечены к адми-
нистративной ответственности. По данно-
му вопросу проведена беседа с главой Тро-
ицкой сельской администрации. Опреде-



Адрес редакции и издателя: 659840, с. Троицкое, ул. Линейная, 64.
Телефоны: редактор - 22-5-75, ответственный секретарь - 22-2-65,

корреспонденты - 22-3-75, радио - 21-3-57,  бухгалтер - 22-3-75.

Газета отпечатана в Новоалтайской типографии.
Адрес: 658087, г. Новоалтайск, ул. Ударника, 6.

Печать офсетная. Объем 2 п. л.

Газета выходит по вторникам и субботам.
Издательский индекс 50349. Тираж  5380.
Время подписания в печать: 12.00. По графику: 12.00.

Газета зарегистрирована
Западно-Сибирским
региональным управлением
Министерства РФ по печати.
Регистрационное
св-во № ПИ 121916.

Редакция может публиковать письма и статьи в порядке обсуждения,
не разделяя точку зрения их авторов. Авторы публикуемых материалов
несут ответственность за точность приведенных фактов, цитат, эконо-
мико-статистических данных, собственных имен, географических назва-
ний и других данных. Справки по рекламе - у рекламодателя.Редактор Е.Ю. ГИМАДЕЕВА.

Учредитель  -
 муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации. Цены действительны на момент публикации.

Ученики 6 класса Пролетарской
СШ приняли участие в первом кра-
евом финале соревнований «Школа
безопасности», который проходил с
26 мая по 1 июня на турбазе «Уба»
Алтайского района.
Восемь ребят, объединенных в

команду «Штар», с учителем началь-
ных классов и руководителем ту-
ристического кружка Н.В. Табака-
евой и учителем географии Л.В.
Кулигиной участвовали в поиско-
во-спасательных работах, спортив-
ном ориентировании, отвечали на
вопросы по краеведению, преодо-
левали пожарно-тактическую поло-
су препятствий, проходили по мар-
шруту выживания.
Из девяти команд-участниц ко-

манда «Штар» заняла второе место
в конкурсе газет, каждый был на-
гражден дипломом за третье место
в прохождении пожарной полосы
препятствий. А еще в награду полу-
чили пожарный рукав и восемь
футболок от ГИБДД.
Девочки из команды охотно по-

делились впечатлениями:
-Хотя погода была плохая, лил

дождь, нам все очень понравилось.
Когда мы приехали на турбазу, нам
сразу сказали: конкурсы подготов-
лены на выживание в чрезвычай-
ных ситуациях, так что хоть камни
с неба пусть падают, а вы должны
все препятствия пройти. И мы про-
шли, видели даже змею-щитомор-
дника в лесу, она очень ядовитая.
С 7 июля Н.В. Табакаева плани-

рует вместе со школьниками 10-11
классов совершить поход на гору
Актру, который продлится до 19
июля.

И отдыхать, и работать
умеют ученики Пролетарской шко-
лы
В летнем лагере отдыхает около

70 ребят. Начальник лагеря С.И.
Тайлакова,  воспитатели Т.Д. Гор-
ностаева, А.В. Анцупова, Р.П. Демен-
тьева и музыкальный руководитель
Т.Н. Бессонова проводят с детьми

5 июля
с 9.00 в с. Троицкое,

в 14.00  – в Беловском,
в 17.00  – в Петровке

КУРОЧКИ-МОЛОДКИ «Хай-
секс белый» (будет нестись в
июле) – 100 руб., КУРОЧКИ-
НЕСУШКИ «ИЗА Браун» (уже
несется) – 100 руб., СУТОЧ-
НЫЕ ПЕТУШКИ простые – 5
руб.,СУТОЧНЫЕ УТЯТА «Бла-
говарский кросс» – 38 руб.,

Св. № 0077687 выд. 11.10.99 г.
администрацией Первомайского р-на.

ООО «Участие» предлагает

Под руководством Натальи Владимировны Кирилиной кипит
работа в школьном спортзале.

Вести из Пролетарской СШ

Из 19 команд пролетарцы заняли
пятое общекомандное место.
Девочки готовились к меропри-

ятию вместе с учителями, шили кра-
сивые костюмы, готовили декора-
ции.
Номинаций на фестивале было

несколько: это презентация коман-
ды, экоанимация, экомюзикл (про-
летарцы ставили его по басням
Крылова), теоретические вопросы и
т.д. На фотографиях стенда были
представлены фото, как школьни-
ки очищают свой пруд, разбивают
аллею памяти. Пролетарцы высту-
пали достойно: в экоанимации за-
няли первое место и получили Дип-
лом фестиваля.
Нина Григорьевна Лубянская,

директор Пролетарской школы,
рассказывает:
-На фестивале мы увидели и свои

«минусы», над которыми будем ра-
ботать в дальнейшем. Основной
промах состоит в том, что наши вы-
ступления не укладывались в стро-
го отведенное время, теоретические
знания не всегда умели сопоставить
с практикой. И, конечно, необходи-
мо лучше изучить Красную книгу.

Остались в живых и получили дипломы
спортивные эстафеты, различные
конкурсы, не забывают поздравлять
именинников, готовят различные
призы и подарки детям.
Первоначально планировали ра-

боту лагеря начинать с 10 часов утра,
но многие дети стали приходить к
девяти, поэтому пришлось изменить
режим работы.
Производственной бригадой ру-

ководит психолог И.В. Кирилина.
Ученики уже побелили спортивный
зал и часть школьных коридоров.
Кипит работа также в «малой ти-
мирязевке». В этом году посадили
два гектара картофеля. Летняя прак-
тика у 5-8 классов проходит на при-
школьном участке.
В.А. Капура, заведующая при-

школьным участком, пояснила:
-Летнюю практику на прополке

картофеля отрабатывает девятый
класс. На пришкольном участке в
один гектар земли посажены ово-
щи: помидоры, перец, морковь, ка-
пуста, тыква и другие. На участке
идет обновление старых плодовых
деревьев, в частности, яблони, ранет-
ки. Более 40 корней обновили. У нас
растут и плодоносят смородина,
облепиха, малина. Излишки ягод
продаем, на вырученные деньги за-
купаем сахар и варим варенье.
Есть дендросад, в котором растут

жасмин, вечнозеленая туя, декора-
тивные яблони, ивы и много дру-
гих деревьев. Возле школы мы раз-
били большой цветник. В том, что
все это у нас есть, большая заслуга
детей и учителей М.П. Боровихи-
ной и Т.А. Скворцовой.

Есть к чему
стремиться!
С 1 по 7 июня проходил краевой

фестиваль юных экологов «Зеленые
колокола». В нем приняли участие
десятиклассницы Пролетарской
школы Катя Лосева, Вика Савиных,
Катя Зайцева и Даша Князева из 8
класса под руководством учителя
химии и экологии А.В. Анцуповой.

А в основном наша команда непло-
хо смотрелась на фоне других школ.
Катя Лосева, участница фестива-

ля, поделилась впечатлениями:
-Он проходил на турбазе «Селе-

на» на озере Ая. Я там была первый
раз, и природа мне очень понрави-
лась. Жили мы в домиках по два
человека, каждый день участвовали
в одном конкурсе. Из соперников
понравилась команда из Первомай-
ского района: эрудированные ребя-
та могли ответить практически на
любой вопрос. На этом конкурсе я
поняла, что нам есть к чему стре-
миться.

Овощеводы-
профессионалы,
молодые хозяева
Пролетарская школа приняла уча-

стие в слете-конкурсе трудовых
объединений школьников «Молодые
хозяева Земли» 2007 г., который
проходил с 12 по 15 июня в г. Бар-
науле.
Готовили команду, в состав ко-

торой вошли десятиклассники Але-
на Корешкова, Катя Зайцева, Катя
Лосева и ученик 8 класса Рома Ка-
баев, учителя А.В. Анцупова, Н.А. Ко-
лотвина, замдиректора по воспита-
тельной работе В.И. Куксгауз и за-
ведующая пришкольным участком
В.А. Капура.
Всего в слете-конкурсе участво-

вало 17 команд овощеводов, поле-
водов, цветоводов. Пролетарская ко-
манда выступала в номинации
«овощевод». Рома Кабаев занял вто-
рое место, а Катя Лосева – третье.
Номинация овощеводов была самая
многочисленная, в ней приняло
участие 42 конкурсанта. Сначала
были тестовые задания, а затем
практические. За «визитку» коман-
да набрала 19 из 20 возможных бал-
лов. Пролетарцы показали проект
развития фермерского хозяйства на
примере выращивания капусты и
картофеля.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Участницы соревнований «Школа безопасности» из команды
«Штар» (слева направо): Юля Штырь, Вика Владимирова, Аня
Бакунькина вместе с Натальей Васильевной Табакаевой.

Участницы краевого фестиваля
юных экологов Вика Савиных
(слева) и Катя Лосева. Сейчас
девочки проходят летнюю
практику в школьной произ-
водственной бригаде.

Поздравляем с 60-летием
нашего дорогого

Михаила Сергеевича
ЧЕРЕПАНОВА!

Пусть будет для тебя
всегда прекрасен этот мир,

А вкус успеха –
просто восхитителен!

И интересна будет жизнь,
как шахматный турнир,

В котором ты выходишь
победителем!

Желаем, любимый, здоровья,
любви и согласия.

Жена, дети, снохи, внуки.

П Р О Д А Ю :
-домик. Т. 8-961-238-98-23.
-домик. Т.(8-385-4) 32-10-28.
-3-комн.благоустр.квартиру по
ул.Л.Толстого,23. Т.т.8(3812) 58-
62-23, 8-913-988-16-18.
-недостроенный дом (Энтузиа-
стов,22а). Обр.: Сибирская,59-
2, т.т.21-4-69, 8-960-940-93-68.
-ВАЗ-21053, сейф 145х60х35 см.
Т.т.8-909-505-38-17, 20-2-12.
-срочно М-412. С.Горновое, т.8-
906-196-2000 (после 21.00)..
-ВАЗ-2109 88 г.в. ХТС. Т.т.21-3-
48, 8-962-795-87-44.
-ВАЗ-21011. Т.21-7-26.
-ВАЗ-2106 2003 г.в. Т. 31-4-10.
-М-2140 ХТС, «Дружба-4 элект-
рон» новую (или меняю), дробил-
ку 220 В в сборе, железо 2х60
0,5-0,8 мм, дробленку, лари.
Т.21-8-46.
-мягкую мебель, софу – все в
хор. сост. Т.т.21-9-41, 8-913-211-
12-42.
-мотокультиватор «Евро-5», ко-
рову, теленка 3 мес. Т.21-6-44.
-швеллер б/у. Т.т.21-9-86, 8-962-
79-80-199.
-корову. Т.8-906-963-63-60.
-телку 1 г. 1 мес. Т.27-3-24.

КУПЛЮ косилку, грабли. Т.36-3-
41.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуются повар-продавец,
шашлычник в кафе «Юкос». Т.8-
962-806-08-13.

П  Е  Н  О  Б  Е  Т  О  Н
ОТ ИЗГОТОВИТЕЛЯ 1870 руб./куб.

Т.т.27-3-44, 22-0-15.

УСЛУГИ АССЕНИЗАТОРСКОЙ
МАШИНЫ.  Т.8-960-959-21-31.

Строки благодарности
Выражаю благодарность кол-

лективу кафе «Молодежное» за
помощь в проведении поми-
нального обеда.

Сердюк Алла.

Поздравляем!

ООО «КОНКОРД»
П Р И Н И М А Е Т  БУ Т Ы Л К У

(«чебурашка», пивная).
Линейная,1 (бывший винзавод).

ЗДЕСЬ ЖЕ ТРЕБУЕТСЯ
 СЛЕСАРЬ-НАЛАДЧИК.

Уважаемые налогоплательщики!
Межрайонная ИФНС России № 4 по Алтайскому краю  напоминает,

что 1 июля 2007 года ИСТЕК СРОК УПЛАТЫ ТРАНСПОРТНОГО НА-
ЛОГА С ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ за 2006 год.

Согласно статье 75 Налогового кодекса РФ в случае неуплаты на-
логов в установленные сроки начисляются пени за каждый день про-
срочки в размере, равном одной трехсотой ставки рефинансирова-
ния Центрального Банка России.

НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКИ, НЕ ПОЛУЧИВШИЕ по каким-либо причи-
нам уведомления на уплату налога, могут обратиться по адресу: с.
Троицкое, ул. Промышленная,10,  телефон 2-24-65.

Пресс-служба инспекции.




